

# Santé. Cancers de la peau : la Loire-Atlantique est le département le plus touché de France

Le 05 juin 2019 à 09:17



Les enfants doivent être protégés du soleil. © Photo Ligue contre le cancer

**La Loire-Atlantique détient une triste première place : c'est le département le plus touché par les mélanomes, des cancers de la peau. Des actions de prévention sont menées pour lutter contre ce phénomène.**

La Loire-Atlantique préférerait certainement se passer de ces chiffres glaçants : la mortalité liée au cancer de la peau dépasse les 10 % par rapport à la moyenne nationale dans le Nord-Ouest. C'est le cas dans les quatre départements de la façade ouest Atlantique. La Loire-Atlantique présente une surmortalité importante (+22 %) par rapport à la France métropolitaine. Chez la femme, on observe également une surmortalité de 10 % en Pays de la Loire par rapport à la France métropolitaine. Sur la période 2007-2014, le nombre moyen de décès est estimé à 47 par an, plaçant la région en 4<sup>e</sup> position des régions métropolitaines les plus touchées par ce cancer.

« Dans notre région, le soleil n'est pas considéré comme un danger »

La principale cause des cancers de la peau est l'exposition excessive au rayonnement ultraviolet (UV) émanant du soleil : « Dans notre région, le soleil n'est pas considéré comme

*un danger, alors qu'il y a beaucoup de décès liés aux mélanomes, regrette Pierrette Stortz présidente de l'association Amesa (Association mélanome sans angoisse). Les gens dans notre région s'exposent plus que les gens qui vivent dans le Midi. Là-bas, en début d'après-midi, les gens se mettent à l'abri. »*